



# ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校  
令和5年3月2日  
NO. 131



うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

## いくつもの日々を越えて 辿り着いた今がある

### だからもう迷わずに進めばいい 栄光の架橋へと

(ゆず)



## がんばれ！先輩

あと5日後、3月7日(火)に高校入試が迫ってきました。学校では、お昼、給食時の放送で、1・2年生による3年生の先輩の受検を応援する特別企画の放送が流れています。そんな後輩たちの気持ちを背に、これまでの努力の成果を發揮して、全力を尽くしてほしいと太中関係者全員が祈っています。受検は孤独な闘いといわれますが、こんなに応援してくれる人がいると思うと、一層力も湧いてくることでしょう。受検は団体戦！太中全員で高校受験に臨み、突破しましょう。

1年生の学級委員長・副委員長からも3年生を応援するメッセージをもらいましたので紹介します。

今まで一生懸命受検勉強をがんばっている先輩たちの姿を目にしてきました。そんな先輩たちですので、勉強してきたことを最大限に生かして、志望校に受かるようがんばってください。後輩全員で応援しています。

(野中 丞)

入試は難しく、緊張もすると思いますが、体調をしっかりと整えて、落ち着いて臨んでください。先輩たちなら大丈夫！私たちも入試の日には実力テストで先輩たちと一緒に闘います。

(倉田理佳子)

学校が終わっても、学校に残って遅くまで勉強している先輩を見て、受検の大変さと先輩たちのすごさを感じていました。そんな先輩たちなら受検当日にきっと力を發揮できる、がんばれると信じています。僕たちも学校で応援しています。

(白旗晟斗)

今まで受検勉強お疲れ様でした。試験で3年生の皆さんが全力を尽くせることを願っています。当日は緊張するかも知れませんが、これまであんなにがんばってきた皆さんなら、きっと落ち着いてがんばれると信じています。私たちは学校で応援しています。

(藤田美桜菜)



私は今、写真に映っている33名一人一人が、4月から志望した高校に通っている姿を想像しています。「いつも通りで大丈夫」そんな3月7日を！